

Protokoll der Kinderkonferenz

am 9. Juli 2024



GRUNDSCHULE
MENDELSTRASSE

Klasse Kinder machen Schule

Um 8:05 Uhr trafen sich die Klassensprecherinnen und Klassensprecher der 1b, 1d, 2a, 2c, 2d, 3a, 3b, 3c, 3d, 3e, 4b und 4c.

Die anderen Klassen waren entschuldigt.

Leitung: Leon (3c)

Protokoll: Amelia (3c) / Frau Voß

1. Ausflug zum Planetarium

Am Freitag fahren alle Klassen der Schule Mendelstraße zum Planetarium.

Tipps aus der Kinderkonferenz:

- Es gibt eine Aussichtsplattform, da kann man sehr gut über den Stadtpark und die Stadt gucken. Man muss aber vorsichtig sein, es ist wirklich hoch.
- Es wird ein cooler Film gezeigt und man kann sich auf den Sitzen fast hinlegen.
- Geht vorher auf die Toilette! Man kann bei der Vorstellung raus, kommt aber nicht wieder rein.

2. Themen aus den Klassen:

- Die 3a hat Wünsche für gesammelt. Sie wünschen sich Müllzangen, Mülleimer, Wasserspender, Helme und Roller und vieles mehr. Wir sprechen über den Wasserspender, sind uns aber nicht einig, ob man Wasser nicht auch einfach aus dem Wasserhahn zapfen kann.
- Der Mülldienst muss besser werden!
- Bitte steht keine Schuhe oder Bälle. Es soll auch nichts versteckt werden. Das ist kein Witz! Wir stellen fest, dass es nichts nützt, wenn Schilder mit „Nicht klauen!“ aufgehängt werden. Man kann so viele Schilder aufhängen, wie man will. Aber die Schilder haben keine Augen. Manchmal hilft nur ein Eintrag in den Schulplaner, damit die Eltern Bescheid wissen.
- Bitte achtet auf die Bälle für die Pause! Jede Klasse hat einen Ball, der beschriftet ist. Ignoriert diese Beschriftung nicht. Wer sich den Klassenball ausleiht ist verantwortlich. Eine Kiste für das Spielzeug der Klasse hat sich bewährt.
- Achtet auf die Sauberkeit in den Toiletten! Wir beraten über die Beschriftung der UNISEX Toilette. Sie sollte besser „Toilette für alle“ heißen.

Das nächste Mal treffen wir uns im kommenden Schuljahr.

Schöne Ferien!